

MAGAZINE

Diskominfo Tanah Datar dan Badan Publik Se-Sumbar Ikuti Bimtek Money Keterbukaan Informasi Publik di Padang

Joni Hermanto - TANAHDATAR.MAGZ.CO.ID

Sep 3, 2023 - 08:07



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Dinas Komunikasi dan Informatika (Diskominfo) Kabupaten Tanah Datar bersama Pemerintah Nagari, BUMD dan BUMNag mengikuti Bimbingan Teknis (Bimtek) Monitoring dan Evaluasi Keterbukaan Informasi

Publik (Monev) 2023 yang diadakan oleh Komisi Informasi (KI) Sumatera Barat di Aula Kantor Gubernur Sumatera Barat, Selasa (22/08/2023).

Bimtek itu diikuti oleh PPID Kabupaten dan Kota se-Sumatera Barat, Pemerintah Nagari, BUMD, BUMNag dan lainnya. Diskominfo Tanah Datar diwakili oleh Kabid IKP Khairunnas, S.Pt, M.Si, di dampingi Pranata Humas Febreni, SE, Pengelola Website PPID dan lainnya.

Sementara itu, untuk kategori BUMD diwakili oleh Perusahaan Air Minum Tirta Alami Tanah Datar, kategori Pemerintah Nagari diwakili 5 Nagari diantaranya Nagari Baringin, Nagari Cubadak, Nagari Salimpaung, Nagari Tabek Patah, Nagari Lubuk Jantan dan untuk kategori BUMNag diwakili BUMNag Saiyo Nagari Baringin.

Wakil Ketua KI Sumbar Arif Yumardi meminta seluruh untuk mengikuti Bimtek dengan seksama sebab kegiatan Bimtek yang diadakan tersebut adalah bagian dari tahapan Monev Keterbukaan Informasi Publik tahun 2023.

"Ikuti Bimtek ini dengan seksama, sebenarnya pelaksanaan monev ini sangatlah mudah, karena apa yang kita kerjakan itu yang kita nilai," jelas Arif

Sementara itu, Ketua Pelaksana Monev 2023 Tanti Endang Lestari menjelaskan materi yang dibahas dalam Bimtek tersebut adalah tahapan pelaksanaan Monev 2023 dan evaluasi terkait pelaksanaan Monev 2022

Dijelaskan Tanti juga, Monev Keterbukaan Informasi Publik akan dilakukan mulai tanggal 28 Agustus - 9 November 2023, dimulai dengan pengisian Kuesioner awal hingga presentasi akhir oleh 3 pemuncak Monev tersebut.

Turut hadir dalam pembukaan kegiatan tersebut Kepala Dinas Komunikasi Informatika dan Statistik Provinsi Sumbar Ir. Siti Aisyah, M.Si, Kadis Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (PMD) Provinsi Sumbar Amasrul, SH, dan lainnya. **(JH)**